
“土足厳禁”は、くつを脱いでくださいと言い換えることができます。
やさしい日本語は、外人だけでなく子供、老人、障害のある人にもわ
かりやすく伝えることができます。

やさしい日本語と英語で
コミュニケーションをとり、
みんなが暮らしやすい町にしま
しょう

日本語は、難しいですね？

追加：やさしい日本語 やさしい日本語をつくりませんか
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やさしい日本語作成練習

市民提案型市民協働

協働：狛江社協・各市民団体・狛江市・外国人

全体プラン



 

タイトル やさしい日本語を広めよう 

立案者の 

思い 

外国人、子供、老人から日本語で書かれたものが理解できないと

の声をよく聞きます。もっと簡単でいいと思われるものもありま

す。やさしい日本語で狛江の人々が暮らしやすくなればいいと思い

ます。 
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